



L'ARCHITECTURE OCCIDENTALE

APRÈS LA PREMIÈRE GUERRE MONDIALE



La Première Guerre mondiale a changé les vies de plusieurs gens. Dans cette guerre participaient 38 États, sur ses champs de bataille luttait 74 millions de personnes, parmi eux 10 millions étaient tués, 20 millions sont mutilés. La Première Guerre mondiale selon les échelles, les pertes humaines et les conséquences socio-politiques n'avait pas égale à elle-même dans toute l'histoire précédente. Elle a eu une immense influence sur l'économie, la politique, l'idéologie, sur tout le système des relations internationales. Elle a entraîné aussi les changements dans le domaine de l'art et l'architecture. Parce que chacun qui a vu la guerre ne pouvait pas rester indifférent. La guerre a amené l'écroulement des États les plus puissants d'Europe et l'apparition de la nouvelle situation géopolitique dans le monde. 100 ans ont passé déjà depuis le début de la Grande Guerre, mais elle n'est pas oubliée jusqu'à nos jours et subvertit les consciences des gens.

Cette guerre a endommagé tout le monde. Les gens étaient perdus, leurs villes étaient détruites. La restauration et la construction des immeubles est devenue ainsi une tâche urgente. Etant donné qu'après la guerre il n'y avait pas beaucoup de moyens, les gens ont renoncé à la splendeur et au luxe de l'architecture des années précédentes, en les préférant les constructions moins chères et modestes en décoration, mais pratiques. La mémoire de ces jours terribles restera pour toujours dans les cœurs des gens et sera immortalisée dans les monuments.



Kelina D. Logosha, A. Emilova D.